

Cabanac 16 octobre 2003

Reçu le 20 OCT. 2003

Messieurs, Madame,

J'ai assisté hier soir au débat public de Talence-Médoquine. Etant un piètre orateur, je n'ai pas souhaité m'exprimer en public mais désire donner mon avis sur les questions posées.

- 1/ un tel contournement autoroutier est-il opportun? Oui  
(dans l'état actuel des choses et dans un proche avenir, je ne vois pas d'autre solution aussi efficace pour fluidifier la circulation - Toutefois, il faut absolument que nos gouvernants français et européens prennent des dispositions pour "freiner" ce toujours plus de transports routiers)
  - 2/ contournement par l'OUEST
    - a/ suffisamment éloigné de l'agglomération bordelaise pour participer au désenclavement du Médoc dont on a beaucoup parlé à la suite de la tempête de 1999, lui donnant ainsi une ouverture rapide vers le nord et vers le sud.
    - b/ Avantage en distance, terrain plus plat, gain de temps et de consommation pour les utilisateurs.
    - c/ Avantage de connexion possible avec l'aéroport de Mérignac pouvant intéresser des usagers de départements voisins.
- Félicitations à Monsieur Moyen et aux intervenants de la DRE pour la bonne tenue du débat - Pas facile à faire face aux questions "à côté de la plaque", aux opposants systématiques mais qui continueront à critiquer si l'on ne fait rien - Heureusement, de bonnes idées qui j'espère feront progresser le débat.

Veuillez agréer, Messieurs, Madame, mes sincères salutations.



Merci de m'abonner gratuitement au journal du débat.